



Regierungsrat des Kantons Zug

Per E-Mail

Eidgenössisches Departement
des Innern (EDI)
Bundesrat Alain Berset
Postfach
3003 Bern

Zug, 15. Juni 2021 ek

Covid-19: Anpassungen der Einreisebestimmungen und der grenzsanitarischen Massnahmen; Stellungnahme des Kantons Zug

Sehr geehrter Herr Bundesrat Berset
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit E-Mail vom 11. Juni 2021 hat das Bundesamt für Gesundheit die Kantonsregierungen eingeladen, sich zu den «Anpassungen der Einreisebestimmungen und der grenzsanitarischen Massnahmen» zu äussern.

Der Regierungsrat des Kantons Zug begrüsst die Anpassungen im Reiseverkehr und erachtet die Begrenzungen der Erhebung der Kontaktdaten, der Test- und Quarantänepflicht als verhältnismässig. Er ist mit den vorgesehenen Anpassungen einverstanden.

Wir danken für die Gelegenheit zur Stellungnahme.

Freundliche Grüsse
Regierungsrat des Kantons Zug

sign.

Martin Pfister
Landammann

sign.

Renée Spillmann Siegwart
stv. Landschreiberin

Kopie per E-Mail an:

- BR-Geschäfte (covid@bag.admin.ch)
- Umfragetool des Bundes (<https://survs.com/survey/jknmkfmamc>; Auftrag an die Gesundheitsdirektion)
- Alle Direktionen
- Zuger Mitglieder der Bundesversammlung
- GDK (coralie.menetrey@gdk-cds.ch)